

La crisis y la Reforma Laboral perjudican la salud de los trabajadores y trabajadoras

CCOO ****

Martes, 29 de abril de 2014
número 340



CCOO de Madrid concede los Premios Pilar Blanco 2014

pág 2



Vitra Madrid entrega nuevas viviendas protegidas

pág 3



Continúa el drama del desempleo en la Comunidad de Madrid

pág 4



Con motivo del Día Internacional de la Seguridad y la Salud en el Trabajo, el 28 de abril, CCOO y UGT de Madrid han vuelto a denunciar cómo la crisis está incidiendo en la salud laboral, y cómo en el primer trimestre de 2014 se ha producido un repunte de la siniestralidad, quebrándose así la tendencia a la baja que venía produciéndose.

Así, los trabajadores y trabajadoras madrileños están cada vez más expuestos a enfermar o a sufrir un accidente, como consecuencia de los cambios en los puestos de trabajo y de mayores jornadas y mayores necesidades de producción, como denuncia el secretario de Salud Laboral de CCOO de Madrid, Carmelo Plaza.

Además, las enfermedades profesionales siguen siendo una "asignatura pendiente" por el "tremendo subregistro" de las mismas, hasta el punto, como denuncia Plaza, de que en los registros oficiales no hay contabi-

lizada ninguna muerte por enfermedad profesional.

Para el secretario general de CCOO de Madrid, Jaime Cedrún, la salud laboral se está viendo afectada por la merma de derechos laborales y de la capacidad de organización de los trabajadores y trabajadoras, como consecuencia de la Reforma Laboral, en paralelo al incremento del poder empresarial, lo que tiene como efecto la disminución de la prevención de riesgos laborales y el empeoramiento de las condiciones, fruto de "un chantaje y una presión permanentes".

74 muertes sin ninguna justificación

Así, la mayoría de los accidentes laborales mortales se producen en pymes en las que hay nula o escasa presencia sindical. Por tanto, es necesario revertir la reforma laboral y que los empresarios "cumplan la Ley", un mensaje que Cedrún traslada a la patronal madrileña.

Para Cedrún, los 74 trabajadores y trabajadoras fallecidos en 2013 en Madrid son una cifra "insostenible" que no tiene "ninguna justificación", ya que el objetivo último debe ser que no muera nadie por el hecho de ir a trabajar. No obstante, hay que valorar la reducción de la siniestralidad desde el año 2002, como consecuencia de los acuerdos, de las medidas adoptadas y del trabajo conjunto de todas las partes, por lo que CCOO y UGT insisten en la importancia de seguir apostando por la prevención y por los acuerdos.

1^o
dosmilatorce
mayo

manifestación
12:00 h. Cibeles-Sol

SIN EMPLEO DE CALIDAD NO HAY RECUPERACIÓN
Más cohesión social para más democracia

